

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Einrichtung einer Schwerpunktstaatsanwaltschaft „Gesundheitswesen“

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird beauftragt, eine Schwerpunktstaatsanwaltschaft „Gesundheitswesen“ einzurichten, um die Korruption und den Abrechnungsbetrug im Gesundheitswesen nachhaltig bekämpfen zu können.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Der ausufernden Korruption im gesamten Gesundheitssystem und den zunehmenden Abrechnungsskandalen u. a. bei Apothekern, Ärzten und Zahnärzten ist dringend ein wirksamer Riegel vorzuschieben. Um hier die Strafverfolgung zu ermöglichen und zu verbessern, ist es geboten, eine Schwerpunktstaatsanwaltschaft einzurichten, die auch über die notwendigen sozialrechtlichen Spezialkenntnisse verfügt.